

Kann es Liebe sein?

Von Kopfnuss

Prolog: Entführung! Liebe?

Hi, alle zusammen, diese fanfic ist um einiges schwieriger zu schreiben als meine anderen beiden, sozusagen mein Mt. Everest. Wie immer würde ich mich um Kommentare freuen. Danke hiermit allen, die mir schon ein Kommentar geschrieben haben. (einschleim)

Ich selber finde das Kapitel nicht so gut, es dringt irgendwie nicht durch, vielleicht geht's euch ja anders. Würde mich auf eine Antwort freuen. Andere Kapitel schreib ich mit besserer Musik.

Musiktip fürs Lesen: the Killers - Mr.Brightside oder
the Calling - For you

Ash, Misty und Rocko rasteten gerade an einem wunderschönen See, als sie ganz zufällig einen wohlbekanntem Spruch hörten, den ein sprechendes Mauzi mit einem "Miauz genau" beendete. " Oh jetzt nicht wirklich, habt ihr es immer noch nicht verstanden, Pikachu gehört mir und ihr werdet es nicht bekommen, außerdem ist der Spruch schon ziemlich verbraucht!"

Jessies Ader an der Stirn pulsierte so stark, dass man Angst haben musste sie würde platzen. "Was hast du gerade gesagt, du Knirps. Verbraucht???" Ihre Ader schwell gefährlich an, James wusste er musste eingreifen. "Ausnahmsweise werden wir uns nicht nur Pikachu holen!" "Was soll das denn heißen?" äußerte Misty verblüfft, auch Rocko war anzumerken, dass er im Moment nicht genau durchblickte. "Ihr habt schon richtig verstanden,..... Smogmog Rauchwolkeeeey!!! (merkwürdig.)

Die Gegend um die drei hüllte sich mit Rauch, nach ein paar Rufen und anderem Lärm verzog sich der Rauch, und..... an dem See saßen ein noch verwirrterer Rocko, Pikachu, Togepi und die Pokebälle, die zu dieser Situation (wie auch sonst immer) still waren. "Muss ich mir wirklich Sorgen machen, denn in spätestens einer Stunde haben sich die beiden wieder befreit und sind hier angekommen."

Er wusste noch nicht, dass er sich täuschte. Erst als die Nacht hereinbrach, fing er an sich Gedanken zu machen. Kurzerhand packte er alles zusammen und lief ohne Furcht in den Wald hinein.

"Du Schwachkopf, wie konntest du nur diese Göre mit Pikachu verwechseln, James???"
"Sie sind beide ungefähr gleich schwer.....?!" "Ha, da hast du völlig recht, muss ich mir merken!!" Für diese Aussage bezog Ash gleich mal ein paar gewaltige Kopfnüsse von Misty.

Nach kurzem hin und her, wurden die zwei Hand in Hand aneinander gebunden und in

eine alte Hütte gesperrt. Ash versuchte sich mit seinem Kopf freizubuddeln, während Misty in die Leere blickte. Sie war in sich gekehrt. Ash merkte es erst, als er endlich aufgehört hatte zu versuchen sich einen Fluchtweg zu graben. Er fand sie wunderschön, alles an ihr. Wenn es eine andere Situation gewesen wäre, hätte es romantisch sein können. Doch hier, keine Spur von Romantik. Sie hatte nichts mehr gesagt, seit Ashs Bemerkung, doch sie schien nicht sauer. Jetzt realisierte er erst, dass sie durch seine Buddelerei ganz schmutzig an ihrem Arm geworden war. Stimmt ja, sie waren aneinandergebunden. Merkwürdig, sie hatte sich nicht beschwert. Das war gar nicht ihre Art. Was war nur mit ihr los? Ohne sich mit den Augen von ihr abzuwenden, saß er sich neben sie. Sofort spürte er ihre Wärme.

Misty konnte seine Blicke und seine Wärme spüren, wie diese Blicke sie nach ihrer Stille durchsuchten. Scheinbar fand Ash den Grund nicht, der war eigentlich ziemlich einfach.

Unsicherheit! Sie waren schon lange nicht mehr allein. Misty genoss diesen Augenblick, er sollte ewig gehen. Nein, das ging schlecht, denn Ash hatte sie hochgerissen. Er zeigte auf ein Loch in der Wand (so was merkt man doch sofort). Misty konnte nicht anderes, als im Animestyle umzufallen.

Schnell versuchten die beiden durchzuschlüpfen, die Fesseln erschwerten dies aber sehr. So, dass sie plötzlich aufeinanderlagen (darf in keiner AaML Story fehlen). Röte stieg in das Gesicht der Beiden. Ash musste wieder an die Sache der romantischen Situation denken, Ironie..... Misty fing an zu kichern, als hätte sie seine Gedanken erraten. Er lachte ebenfalls. Doch beide verstummten, als sie merkten, dass es auch ein Kuss hätte werden können. Mit einem tiefen Seufzer riss Misty sich und Ash hoch. Nachdem sie sich gegenseitig Blicke zugeworfen hatten, konnten sie es sich nicht verkneifen, Team Rocket ein Abschiedsgeschenk zu hinterlassen. Danach gingen sie mit schallendem Gelächter in den düsteren Wald hinein.

Als Team Rocket am Morgen aus dem Land der Träume aufwachte, sahen sie einen misshandelten Ballon, auf dem Karikaturen von den Dreien abgebildet waren, wie sie inmitten von Wolken herumflogen. Darunter stand: Zusammen unschlagbar!!!! Ash, Misty..... eure Knirpse.

War wohl mal wieder ein Schuss in den Ofen? (mit verbundenen Händen: logisch, ohne Stift: der ist von Mauzi. Ach so!!!)

Das war's erst mal, bei Interesse wird nächstes Kapitel bald folgen.